

Cuba e Irán unidas contra la Covid-19 (+Foto)



La puesta en marcha de la planta coincide con las actividades de la XVIII sesión de la Comisión Intergubernamental Cuba-Irán. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 may (RHC) El viceprimer ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas, y el titular de Salud de Irán, Bahram Ainollahi inauguraron este domingo en Teherán una planta de producción de la vacuna PastoCorona, resultado de la transferencia al Instituto Pateur de la tecnología del inyectable cubano antiCovid-19, 'Soberana', logro científico del Instituto Finlay de Vacunas (IFV), de La Habana.

La puesta en marcha de la fábrica coincide con las actividades de la XVIII sesión de la Comisión Intergubernamental Cuba-Irán, que inició sus debates esta mañana, y sostendrá el trabajo en comisiones en esa capital, hasta el próximo martes.

A la inauguración oficial de la planta asistieron los directores, general y adjunto del IFV, Vicente Vérez y Yuri Valdés, respectivamente; así como otros funcionarios del Grupo de las Industrias Biotecnológica y

Farmacéutica de Cuba (BioCubaFarma).

Foto: PL

Image not found or type unknown

“Cuba fue el primer país en desarrollo en generar sus propias vacunas”, afirmó Cabrisas (en la foto), y remarcó que la nación cuenta con tres inmunógenos antiCovid-19 registrados y otros dos candidatos vacunales en proceso de ensayos clínicos.

El viceprimer ministro enfatizó que toda la experiencia de la mayor isla de las Antillas en esa materia la pone a disposición del mundo y en especial al alcance de países hermanos como Irán, con el que Cuba compartió tecnología y conocimientos en el desarrollo de vacunas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287888-cuba-e-iran-unidas-contra-la-covid-19-foto>



Radio Habana Cuba